

El CH Jaca femenino tratará de equilibrar la final de la Liga y arranca la semifinal masculina ante Puigcerdà

Las jaquesas necesitan ganar sus dos partidos en casa ante el SH Majadahonda para seguir optando al título y los chicos juegan su primer partido en tierras catalanas

El equipo femenino del Club Hielo Jaca afronta el fin de semana más importante de lo que se lleva de la temporada con la ambición de igualar la final de la Liga que le enfrenta al SH Majadahonda (al mejor de 5 partidos) y mantener sus opciones de lograr el primer título de su historia.

Las jaquesas están obligadas a ganar el tercer y el cuarto partido de la final, que se van a disputar en el propio pabellón de hielo de Jaca el sábado a las 21:00 horas y el domingo a las 14:00 horas (en ambos casos, con entrada gratuita). De esa forma, quedaría igualada la eliminatoria, teniendo que disputarse un quinto y último encuentro el día 11 en la pista madrileña.

Como el Majadahonda ganó en casa los dos primeros duelos de la final (2-1 en la prórroga y 3-2), cualquier victoria de las madrileñas les daría el título. En el caso de que hubiera un triunfo visitante en el partido del sábado no se jugaría el encuentro previsto el domingo.

El equipo femenino realiza un llamamiento a la afición jaquesa para que llene el pabellón de hielo en los que además serán los últimos partidos de la temporada en casa para las jugadoras, que se proponen repetir la hazaña de las semifinales, durante las que lograron remontar la eliminatoria y superar al Club Gel Puigcerdà, ganando el segundo y el tercer partido como locales.

Sénior masculino

Por otro lado, el equipo masculino del Club Hielo Jaca -líder de la fase regular- inicia el play off disputando la semifinal (al mejor de 3 partidos) contra el cuarto clasificado, el Club Gel Puigcerdà. El primer encuentro será el sábado a las 22:00 horas en la pista catalana.

Los jaqueses llegan en un buen momento (con una racha de 12 victorias seguidas y habiendo ganado 17 de sus 18 partidos), pero no se fían de su eterno rival, ante el que sufrieron su única derrota del curso, durante el pasado mes de noviembre. Además, los gerundenses tienden a mejorar su rendimiento en el play off y se espera que la afición catalana llene la pista para presenciar el siempre atractivo derbi pirenaico.

Jaca acogerá el segundo duelo de la eliminatoria (el sábado 11, a las 21:30 horas) y, si es necesario, el tercero (el domingo 12 a las 14:00 horas). El ganador de la semifinal se verá las caras en la final con el vencedor de la otra eliminatoria, que enfrenta al Barça Hockey Gel y al SH Majadahonda, segundo y tercer clasificado en la fase regular, respectivamente.

Sub 18

Por último, en la categoría Sub 18, dentro de la liguilla del Top 4, se va a disputar un partido entre el Barça Hockey Gel y el Club Hielo Jaca este domingo a las 15:15 horas. El escenario del encuentro va a ser la pista de hielo de Majadahonda, lugar escogido por el conjunto catalán, que no dispone de instalación propia esta temporada.